
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0273/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Fuß- und Radweg zum Pfaffenstein/Altkönigstraße ( ödp ) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

zu 1. Hier gibt es erste Überlegungen, allerdings müssen diese erst noch genauer 

geprüft werden, was derzeit aus Kapazitätsgründen nicht möglich ist. Wenn 

die Stelle des Radfahrbeauftragten wieder besetzt ist, werden diese Überle-

gungen weiter konkretisiert. Das Wiederbesetzungsverfahren läuft. Dem 

Ortsbeirat wird zu gegebener Zeit die Planung vorgestellt. 

 

zu 2. Mit dem Landkreis Mainz-Bingen fanden zu diesem Projekt aufgrund der frü-

hen Planungsphase noch keine Gespräche statt. Der Verkehrsdezernent hat 

erste Gespräche mit Frau Granold, Ortsbürgermeisterin von Klein-

Winternheim, geführt, um Interessen an dem Projekt und Finanzierungsmög-

lichkeiten auszutauschen. 

 

zu 3. Aufgrund des Planungsstandes liegen die Kosten zurzeit noch nicht vor. 

Wenn die Planungen weiter fortgeschritten sind, können auch fundierte Aus-

sagen über die Kosten getätigt werden. 

 

Mainz, 09.02.2011 

 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 


